

Après sa réunion du 1^{er} février, le Conseil de l'Atlantique Nord, réuni en session permanente, publia le communiqué suivant:

Au cours de sa réunion d'aujourd'hui, le Conseil de l'Atlantique Nord a pris bonne note du désir exprimé par M. Spaak de rentrer en Belgique pour y reprendre un rôle actif dans la vie politique de son pays.

Les 15 gouvernements de l'OTAN ont accepté avec regret la démission de M. Spaak car l'Alliance perd ainsi un secrétaire général qui a joué un rôle des plus utiles.

Le Conseil doit s'incliner devant les motifs invoqués par M. Spaak pour son départ, et désire exprimer publiquement sa gratitude pour l'œuvre remarquable accomplie par le secrétaire général dans tous les domaines intéressant l'alliance, ainsi que pour l'élan qu'il a su imprimer à l'OTAN grâce à son dynamisme personnel.

Conformément à l'entente conclue avec les gouvernements de l'OTAN, M. Spaak a quitté son poste au début de mars. En attendant la nomination de son successeur, il sera remplacé par M. A. Casardi, secrétaire général adjoint.



L'

L'A

de
offi
peu
pro
gran

gro
L'C

secr
63
\$20
\$5,
san

et l
réu
san
me

tou
De
me
été

qu
24
m
re
sa
d
g
h

I
L
c
s